

Muestra una lista de todos los perfiles disponibles.

Los perfiles contienen registros de los valores de pantalla nView para que se pueda configurar el software con facilidad. **Los perfiles se cargan** al seleccionarlos en la lista.

Con nView, el administrador puede guardar un registro de todos los valores de la pantalla en un solo archivo denominado "perfil" y añadir nuevos perfiles específicos para una empresa, un grupo de trabajo o un usuario. **El administrador puede crear, guardar o suprimir los perfiles.**

Nota: nView proporciona varios perfiles genéricos para sectores distintos.

Permite cargar un perfil seleccionado en nView. Una vez cargado, todos los valores de nView se sustituyen por los del perfil.

Permite ejecutar el Asistente de configuración de NVIDIA nView. El asistente le ayuda a configurar los valores de pantalla de nView utilizados con más frecuencia, como la administración de ventanas, la administración del escritorio y los efectos de "transparencia". **Con este asistente, puede activar o desactivar el inicio automático de nView cuando se carga Windows.**

Permite cargar o descargar el Administrador de escritorio nView.

Nota: Si nView no está configurado para iniciarse automáticamente cuando se cargue Windows, haga clic en este botón para activar temporalmente nView hasta que se cierre la sesión y se vuelva a iniciar.

Permite crear y añadir un perfil nuevo que contenga todos los valores actuales de nView. Una vez guardado, puede volver a cargar el perfil en cualquier momento.

Permite guardar la configuración actual de nView en el perfil seleccionado. Una vez guardado, puede volver a cargar el perfil en cualquier momento.

Permite suprimir el perfil seleccionado.

Permite que las ventanas se muestren en distintos monitores. Si esta opción no está seleccionada, las ventanas no pasarán de un monitor a otro.

Permite que las ventanas secundarias de una aplicación se muestren en distintos monitores.

- Si esta opción no está marcada, las ventanas secundarias no se mostrarán en distintos monitores aunque la ventana principal sí lo haga.
- **Para acceder a esta opción**, primero debe activar la opción “Activar la visualización de ventanas en distintos monitores”.

Añade el botón para maximizar ventanas de nView en las barras de título de todas las ventanas de la aplicación. Este botón de la barra del título permite conmutar entre ventanas maximizadas y restauradas en configuraciones de varios monitores.

Este botón de la barra del título permite conmutar entre ventanas maximizadas y restauradas en configuraciones de varios monitores.

Activa la característica “memoria de posición de la aplicación”.

Para que la memoria de la aplicación funcione, debe activarla en cada aplicación mediante la ampliación del menú del sistema nView.

1. **Para acceder a la ampliación de menú del sistema nView desde una aplicación**, primero debe activar la opción “Ampliar los menús de sistema de la aplicación con las opciones de nView” en este panel.
2. **Para acceder al menú del sistema**, haga clic con el botón derecho en la barra del título de la ventana de la aplicación y haga clic en Memoria de posición para activar la opción.

Cuando se activa la característica de memoria de posición de la aplicación, nView almacena información acerca de la ubicación, el tamaño y el estado de la aplicación, incluido el escritorio en que está ubicada. Al cerrar y volver a abrir la aplicación, nView restaura la configuración de la última vez que se ha utilizado la aplicación.

Con esta opción puede especificar la ubicación de los cuadros de diálogo.

- **Mostrar los cuadros de diálogo en el monitor n** (donde n es el número del monitor) cambia de ubicación los cuadros de diálogo y los sitúa en un monitor determinado.
- **Mostrar los cuadros de diálogo donde está el cursor** sitúa los cuadros de diálogo en el monitor donde se encuentre el cursor.
- **Mostrar los cuadros de diálogo en el monitor de la aplicación** sitúa los cuadros de diálogo en el monitor de la aplicación principal.

Permite mostrar los cuadros de diálogo en el monitor especificado.

Permite reubicar los cuadros de diálogo en el monitor donde se encuentra el cursor.

Permite mostrar los cuadros de diálogo en el monitor de la aplicación principal.

Seleccione el monitor donde deban mostrarse los cuadros de diálogo mediante los botones de flechas.

Permite acceder con rapidez a las características de la aplicación nView desde cualquier aplicación mediante el menú del sistema. **Para acceder al menú del sistema**, haga clic con el botón derecho en la barra del título de la ventana de la aplicación.

Acelera las funciones de Abrir, Maximizar y Restaurar ventana.

Activa la transparencia de las ventanas cuando se arrastran. Las ventanas se vuelven transparentes para poder ver rápidamente lo que hay debajo al situar el ratón en la barra del título de la ventana y mantener pulsado el botón al mismo tiempo. Cuando se suelta el botón del ratón, la ventana vuelve a ser opaca.

Establece el grado de transparencia de una ventana al cambiarla de posición. Cuanto más elevado sea el porcentaje, más transparente será la ventana al desplazarla.

Permite utilizar la rueda del ratón para cambiar los niveles de zoom cuando está activa una ventana de zoom.

Permite utilizar la rueda del ratón para modificar los niveles de zoom de una ventana de zoom mientras se mantiene pulsada la tecla Mayús. Si la opción "Mayús" también está marcada, debe mantener pulsadas las teclas Ctrl y Mayús para poder modificar los niveles de zoom mediante la rueda del ratón.

Permite utilizar la rueda del ratón para modificar los niveles de zoom de una ventana de zoom mientras se mantiene pulsada la tecla Control. Si la opción "Control" también está marcada, debe mantener pulsadas las teclas Ctrl y Mayús para poder modificar los niveles de zoom mediante la rueda del ratón.

Al abrir una ventana de zoom, crea la ventana con estilo de lupa. La ventana de zoom de lupa contiene un cuadro blanco.

- El tamaño de este cuadro aumenta o disminuye al ajustar el nivel de zoom.
- **Arrastre la ventana de zoom por encima del área de la pantalla que desee ampliar** hasta que el cuadro blanco transparente cubra dicha área y luego suelte el botón del ratón. La sección de la pantalla que se encuentre dentro del cuadro blanco se ampliará y ocupará toda la ventana de zoom.

Crea una ventana de zoom que muestra la ampliación del área alrededor del cursor del ratón cuando se abre una ventana de zoom.

Abre una ventana que muestra la ampliación del área seleccionada de la pantalla.

Muestra una lista de acciones que se pueden llevar a cabo mediante una tecla o una combinación de teclas.

Permite seleccionar una tecla o una combinación de teclas para llevar a cabo la acción seleccionada de la lista de acciones de teclas de método abreviado.

Al hacer clic en este cuadro de texto, aparecerán en él las teclas que pulse.

Añade la acción de las teclas de método abreviado y la combinación de teclas a la lista de teclas de método abreviado activa. Las teclas de método abreviado se pueden utilizar una vez añadidas a esta lista.

Elimina la tecla de método abreviado seleccionada de la lista activa. Las teclas de método abreviado dejan de estar activas una vez eliminadas de esta lista.

Elimina todas las teclas de método abreviado de la lista activa. Las teclas de método abreviado dejan de estar activas una vez eliminadas de esta lista.

Muestra una lista de teclas de método abreviado asignadas y activas.

Muestra una lista de todos los escritorios disponibles.

nView permite crear distintos escritorios, administrarlos y pasar de uno a otro. Seleccione un escritorio de la lista para activarlo, cambiarle el nombre o eliminarlo.

- **Para añadir un nuevo escritorio** a la lista, haga clic en el botón **Añadir**.
- **Para cambiar de escritorio**, selecciónelo en la lista y haga doble clic.

Añade un nuevo escritorio. Escriba el nombre del nuevo escritorio en el cuadro de diálogo que se muestre. Una vez hecho esto, el escritorio se crea y se añade a la lista.

Cambia al escritorio seleccionado. Puede realizar la misma función haciendo doble clic en un escritorio de la lista.

Permite cambiar el nombre del escritorio seleccionado.

Permite suprimir un escritorio.

Una vez suprimido, se elimina de la lista de escritorios. Las aplicaciones del escritorio suprimido pasan al escritorio predeterminado.

Modifica el fondo del escritorio seleccionado.

Cuando se hace clic en esta opción, nView pasa al escritorio seleccionado y abre la ficha Fondo de las Propiedades de pantalla de Windows, desde la que se puede modificar el fondo del escritorio seleccionado. Cada escritorio puede tener un fondo distinto.

Añade un icono en la barra de tareas de Windows que permite abrir los paneles de control del Administrador de escritorio nView, cambiar de escritorio y modificar los parámetros comunes de la pantalla.

Permite ver los escritorios mediante el árbol de carpetas del Explorador de Windows. La vista de árbol de carpetas del Explorador de Windows permite:

- Suprimir y añadir escritorios, o cambiarles el nombre.
- Pasar de un escritorio a otro y arrastrar aplicaciones de un escritorio a otro.

Abre una pequeña barra de herramientas que permite pasar de un escritorio a otro con rapidez. **Para utilizar esta barra de herramientas debe activar la opción “Mostrar los escritorios en el árbol de carpetas de la ventana del Explorador”.**

Escriba el nombre único del nuevo perfil que está creando.

Escriba el nombre único del nuevo escritorio que está creando.

Muestra una lista de los escritorios o monitores que se pueden utilizar con la tecla de método abreviado seleccionada.

Escriba el nombre y la ubicación de la aplicación que desee ejecutar. También puede utilizar el botón **Examinar** para buscar la aplicación.

Cuando este cuadro esté marcado, su sistema cambiará al perfil seleccionado al conectar el sistema. Cuando el cuadro no está marcado, no se llevará a cabo ningún cambio de perfil. Por ejemplo, si ha seleccionado "Mi perfil acoplado" y el cuadro del perfil acoplado está marcado, el sistema cambiará al perfil acoplado personalizado cuando se conecte.

Cuando este cuadro esté marcado, su sistema cambiará al perfil seleccionado al desconectar el sistema. Cuando el cuadro no está marcado, no se llevará a cabo ningún cambio de perfil. Por ejemplo, si ha seleccionado "Mi perfil desacoplado" y el cuadro del perfil desacoplado está marcado, el sistema cambiará al perfil desacoplado personalizado cuando se desconecte.

Cuando este cuadro esté marcado, su sistema cambiará al perfil seleccionado al entrar el sistema en el modo "Escribir". Cuando el cuadro no está marcado, no se llevará a cabo ningún cambio de perfil. Por ejemplo, si ha seleccionado "Mi perfil escribir" y el cuadro del perfil escribir está marcado, el sistema cambiará al perfil escribir personalizado cuando cambie al modo "Escribir".

Seleccionar el perfil preestablecido para utilizar los valores de configuración de fábrica. Seleccionar el perfil personalizado para utilizar los valores de configuración personales. Se debe crear un perfil acoplado personalizado antes de utilizar los valores personalizados al estar conectado.

Seleccionar el perfil preestablecido para utilizar los valores de configuración de fábrica. Seleccionar el perfil personalizado para utilizar los valores de configuración personales. Se debe crear un perfil desacoplado personalizado antes de utilizar los valores personalizados al estar desconectado.

Seleccionar el perfil preestablecido para utilizar los valores de configuración de fábrica. Seleccionar el perfil personalizado para utilizar los valores de configuración personales. Se debe crear un perfil escribir personalizado antes de utilizar los valores personalizados al estar en el modo "Escribir".

Pulsar este botón para crear un perfil personalizado. Ordene los valores de configuración de la pantalla, de la energía y las aplicaciones de la forma que quiera que aparezcan cada vez que introduzca este perfil. Cuando esté satisfecho con ello, pulse el botón de nuevo para guardar el perfil personalizado.

Carga y descarga el administrador de administrador de escritorio nView También controla si nView se activa o no automáticamente en la iniciación.

Muestra u oculta los controles avanzados de nView, incluyendo aquellos de los múltiples escritorios, administración de aplicaciones y las funciones de interfaz del usuario.

Abre un panel de control permitiendo apagar y encender los monitores.

Controla aunque no se haya guardado o restablecido la información (resolución, administración del monitor, etc.) del modo de pantalla en los perfiles.

Controla aunque la barra de tareas se limite a un sólo monitor o esté por los múltiples monitores.

Hace posible activar las ventanas que se encuentran debajo del cursor y se mueve a la ventana que aparece en frente.

Hace transparente los menús desplegados cuando la ventana principal es opaca.

Hace transparente la barra de tareas.

Nivel de transparencia global. Se pueden establecer niveles de transparencia de las aplicaciones individuales utilizando valores de configuración de las mismas.

Crea una ventana de zoom que muestra la ampliación de un área fijo en la pantalla cuando se abre una ventana de zoom.

Muestra el cursor en la pantalla ampliada si está centrada en el cursor o se selecciona el zoom de trama fija.

Permite ver vídeo en la ventana zoom. Solamente los vídeos que se inician después de que se abra la ventana zoom se podrán ver en la misma.

Abre un panel de control permitiendo ampliar y disminuir las ventanas de vídeo de forma que quepan en toda la pantalla a una velocidad total de reproducción.

Añade una aplicación al cuadro de la lista administrada individualmente. No se establecen valores de configuración individuales en la aplicación, ésta se eliminará de la lista cuando se cierre el panel de control.

Añade una clase de ventana al cuadro de la lista administrada individualmente. Si no se desactivan funciones de la clase, ésta será eliminada de la lista cuando se cierre el panel de control.

Elimina una aplicación o clase para que no se administre individualmente o se desactiven funciones en ella.

Permite la administración individual de ventanas nView e inicia los valores de configuración que hay que establecer en la aplicación.

Permite desactivar funciones de nView en una aplicación en particular o en una clase de ventana.

Activa y desactiva los valores de configuración de una aplicación individual en todas las ventanas.

Aplicaciones y clases de ventanas que tienen valores individuales (marca verde) o funciones desactivadas (signo de exclamación o X roja).

Permite establecer en el escritorio el papel tapiz y el icono.

Muestra la selección del icono y del papel tapiz actual del escritorio.

Muestra las opciones del menú nView al pulsar el botón derecho del ratón en el escritorio.

Muestra un mensaje en la barra de tareas cuando nView tiene que desactivar una función.

Muestra un botón en las barras de títulos de las ventanas permitiendo reducirlas a su barra de título.

Muestra un botón en las barras de títulos de las ventanas permitiendo acceso al menú de opciones de nView.

Permite personalizar el menú de opciones de nView.

Muestra en la pantalla el nombre del escritorio durante un corto periodo de tiempo cuando se cambia a un nuevo escritorio.

Activa una utilidad, la cual permite ajustar la pantalla para compensar los efectos de la deformación trapezoidal.

Muestra las opciones de NVKeystone al pulsar el botón derecho del ratón en el escritorio.

Muestra un modelo de prueba en los monitores permitiendo ajustar de forma óptima la pantalla.

Al activarse, nView alineará automáticamente las múltiples pantallas y eliminará los pequeños espacios de píxeles al activarse múltiples monitores.

Al activarse, nView comprobará automáticamente que los monitores estén todavía unidos después de volver de un estado de suspensión o hibernación. Si se han separado los monitores, nView cambiará los valores de configuración de la pantalla para eliminar el monitor.

Usar para mover los iconos del escritorio y la barra de tareas a un monitor específico.

